

**Vielen Dank!**

03.02.2023 | 16:29



Bornheim, den 3. Februar 2023

Liebe Kinder, liebe Eltern und liebes Kollegium,

nach der erfolgreichen Projektwoche „Zirkus Jowalli 2023“ inklusive der beeindruckenden Aufführungen am vergangenen Samstag möchten wir uns noch einmal sehr herzlich bei allen bedanken, die zum guten Gelingen beigetragen haben.

Wir danken allen Eltern, dem Lehrerkollegium und dem OGS Personal, die mit viel Engagement, Begeisterung und Freude die Zirkusgruppen geleitet, unterstützt oder auch tageweise betreut haben.

Dankenswerterweise wurde die Beköstigung von den Fördervereins- und Schulpflegschaftsvorsitzenden sowie freiwilligen Helfern bestens organisiert.

Den Schülern und Schülerinnen möchten wir ein großes Lob für das friedliche Miteinander während der Projektwoche und ihren unermüdlichen Einsatz bei der Erarbeitung der einzelnen Zirkusnummern aussprechen.

Alle Zirkusaufführungen waren einfach super. Zahlreiche Besucher haben dies mit einem großen Applaus und positiven Kommentaren sehr wertgeschätzt.

In den Dank möchten wir selbstverständlich auch das hervorragende Team des Kölner Spielecircus, das für die inhaltliche Organisation verantwortlich war, sowie unseren Förderverein einbeziehen, der die Finanzierung und Realisierung ermöglicht hat.

Dank der überaus aktiven Mitwirkung aller Kinder und Erwachsener wird „Zirkus Jowalli 2023“ als unvergessliches Erlebnis der Grundschulzeit sicherlich in guter Erinnerung bleiben.

Mit freundlichen Grüßen

Fördervereinsvorsitzender    Schulpflegschaftsvorsitzender    Schulleiterin

**Einen Kommentar schreiben**